
saia justa das babás em bufês
 

 

Lisa me pergunta o que fazer quando seus convidados levam,
além da criança, também a babá para a festa babá para festa.

Em desespero ela pergunta “O que dizer? Fica chato dizer que
 tudo foi planejado e pago por pessoa?”

Fica sim. Festa infantil é um problema sempre: não apenas
porque há um exagero em tudo (e as crianças não pedem por isso
apenas querem se divertir) e as mães por sua vez parecem
competir para ver quem faz a festa mais mega e super. Aí vem a
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conta: e reclamam que algumas amigas levaram babás…

Precisa bufê mesmo? pessoalmente acho caríssimo e minha filha
fez apenas duas festas em bufês e mesmo assim dividindo a
data, convidados e a conta com outra amiguinha. E naquele
momento, lembro que entreguei a Deus, paguei e jurei nunca
mais fazer. Recaí na segunda vez por pura culpa (a primeira
havia sido quando ela fez 2 ano e ela já tinha 8) e então
tiver certeza que aquilo tudo era desnecessário.

Mas, se a pessoa escolhe pagar um bufê tem que arcar com todas
as consequências inclusive pagar pelas babás que porventura
irão – porque festa infantil já é chatíssimo, sem babá é o
inferno na terra…..

Não dá para pedir as babás que não comam – daí o jeito é
pensar muitas vezes antes de aumentar a lista de convidados:
pense se vale a pena convidar tanta gente – por exemplo, não
precisa ser toda a turma, apenas a classe…. Ou talvez, apenas
os melhores amigos. E aí, nesse caso, talvez valha mais a pena
leve-los todos (com babá e tudo) em vans para um passeio
interessante. É mais barato, e todos saem ganhando…
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